



armada

Frutas Goostar

Située en Andalousie depuis 2010, Frutas Goostar est installée au cœur même de la production de fruits et légumes espagnols.

Notre équipe de commerciaux passionnés accompagne les producteurs au quotidien pour :

- développer ensemble le maintien d'une agriculture durable et engagée
- veiller à la rentabilité économique des terres de production
- proposer une offre cohérente et large
- maintenir la qualité "haut de gamme" des produits
- garantir une rémunération équitable aux producteurs
- assurer un prix raisonnable aux consommateurs

La recherche des "meilleurs produits, des meilleures variétés, aux meilleures saveurs, aux meilleurs moments" se traduit par une offre de produits savoureux, hautement sélectionnés, minutieusement travaillés et confectionnés, et distribués en exclusivité par Frutas Goostar.

NOS CERTIFICATIONS

Pour Frutas Goostar, garantir la sécurité et la satisfaction de nos clients est primordial. Pour plus de transparence et une meilleure traçabilité, nous sommes certifiés par trois organismes reconnus au niveau européen :



Located in Andalusia since 2010, Frutas Goostar has settled itself at the heart of the fruits and vegetables Spanish production.

Our passionate sales team supports daily the farmers in order to :

- develop together the maintenance of sustainable and committed agriculture
- ensure the economic profitability of the land of our producers
- offer a coherent range of products
- maintain a "top of the line" quality of our products
- ensure a fair income to the farmers
- and a reasonable price to consumers

Our search for "the best products, the best varieties, the best flavors at the best times" is proven by a range of flavourful fruits and vegetables that are highly selected, meticulously worked and distributed exclusively by Frutas Goostar.

OUR CERTIFICATIONS

At Frutas Goostar, guaranteeing the safety and satisfaction for our customers is essential.

For more transparency and a better traceability, we are certified by 3 organizations recognized at the European level

LA MARQUE ARMADA

Le concept ARMADA est basé sur la **collaboration étroite** entre les producteurs, distributeurs grossistes et détaillants.

L'objectif de notre marque est de proposer le **meilleur rapport qualité/prix** aux consommateurs tout en garantissant :

- un goût authentique
- des variétés rigoureusement sélectionnées en provenance des meilleurs bassins de production
- une parfaite adéquation avec vos besoins.

THE ARMADA BRAND

The ARMADA concept is based on **close collaboration** between producers, wholesale distributors and retailers.

Our brand's objective is to offer consumers the **best quality/price ratio** while guaranteeing :

- authentic taste
- rigorously selected varieties from the best production areas
- a perfect match with your needs.



NOTRE GAMME DE FRUITS ESPAGNOLS

Découvrez une gamme de produits variés à la fraîcheur garantie toute l'année.

Nous travaillons en exclusivité avec les marques Rey Rosa et Fashion.

Toutes nos références sont disponibles en 3 formats :

- Vrac
- Plateau
- Pré emballé





OUR RANGE OF FRUITS FROM SPAIN

Discover our wide range of fruits vegetables with guaranteed freshness throughout the year.

We are the proud and exclusive distributors of 2 brands: Rey Rosa and Fashion.

All of our products are available in :

- bulk
- layered
- packed

	J	F	M	A	M	J	J	A	S	O	N	D
MINI PASTÈQUE GOOSTA GOOSTA MINI WATERMELON 												
PASTÈQUE NOIRE FASHION FASHION BLACK WATERMELON 												
PASTÈQUE NOIRE REY ROSA REY ROSA BLACK WATERMELON 												



TÉMOIGNAGES DE PRODUCTEURS

En étant présentes tous les jours sur le terrain, nos équipes :

- s'assurent de l'adéquation de la qualité des produits avec nos cahiers des charges
- établissent une relation de proximité avec les producteurs
- les conseillent pour garantir la rentabilité économique de leur activité.

Nos clients bénéficient ainsi de produits à la qualité garantie et à des prix attractifs.



“FRUTAS GOOSTAR NOUS OFFRE LA POSSIBILITÉ DE CUEILLIR LA TOMATE À SON MEILLEUR MOMENT, À SA MEILLEURE COLORATION ET MATURITÉ AFIN QU'ELLE ARRIVE FRAÎCHE ET COLORÉE SUR LES MARCHÉS. EN LA COUPANT ET LA CONFECTIONNANT DIRECTEMENT EN PLEIN CHAMP, CELA ASSURE AUX CONSOMMATEURS FRAÎCHEUR ET SAVEUR!”

TESTIMONIALS FROM OUR PRODUCERS

By being present every day in the field, our teams:

- ensure the adequacy of the quality of the products with our specifications
- establish a close relationship with producers
- advise them to guarantee the economic profitability of their activity.

Our customers thus benefit from products of guaranteed quality at attractive prices.

“FRUTAS GOOSTAR OFFERS THE OPPORTUNITY TO PICK THE TOMATO AT ITS BEST TIME, AT ITS BEST COLORING AND MATURITY SO THAT IT ARRIVES FRESH AND COLORFUL ON THE MARKETS. BY CUTTING AND MAKING IT DIRECTLY IN THE FIELD, IT ENSURES CONSUMERS FRESHNESS AND FLAVOR!”

JUAN LÓPEZ ROMERA



“A TRAVERS LA MARQUE ARMADA, NOUS TRAVAILLONS QUOTIDIENNEMENT À LA PRODUCTION DES MEILLEURS FRUITS ET LÉGUMES. NOUS SOMMES FIERS DU GOÛT AUTHENTIQUE DE NOS PRODUITS ET DE TRAVAILLER NOS TERRES DE FAÇON DURABLE.”

“THROUGH THE ARMADA BRAND, WE WORK DAILY TO PRODUCE THE VERY BEST OF THE FINEST FRUITS AND VEGETABLES. WE'RE PROUD OF THE AUTHENTIC TASTE OF OUR PRODUCE, AND OF THE FACT THAT WE WORK OUR LAND SUSTAINABLY.”

JESUS GIMÉNEZ CASTRO



armada

Olivier CARIO

Directeur commercial / Achat et Vente de fruits et légumes conventionnels
Sales Manager / Buying & Sales of conventional fruits and vegetables

Mobile : +34 685 62 83 49
email : olivier.cario@gmail.com



Frutas Goostar S.L
Calle Chillida, 4 , Oficina 10 , Centro de Negocios Carrida Plaza, 04740 Roquetas de Mar , ESPAÑA
Tél : (00)34950501194 | frutasgoostar@gmail.com | www.frutasgoostar.com



Frutas Goostar



Frutas Goostar SL